Bs 4.00

Oruro

Jukus recuperaron "su botín" destrozando retén policial

> Se realiza la búsqueda de los vehículos incautados, que contenía el mineral robado, destinadopara la venta

Inf. Pág.7, 1er. Cuerpo

Un grupo jukus destrozó la madrugada de ayer un retén policial en la localidad de Bombo en el municipio de Huanuni, en Oruro. Del lugar volvieron a secuestrar dos vehículos incautados por la Policía con mineral robado de la Empresa Minera de Huanuni. Se aprehendió a dos implicados, quienes fueron remitidos al Ministerio Público.

"En el retén (Vías Bolivia) estaba reducido el personal (policial), ellos (los jukus) trataron de recuperar lo que la Policía había retenido, haciendo uso de la violencia, usando piedras han hecho destrozos en este retén y han logrado volver a sustraer dos vehículos que estaban recuperados", informó el director de la Fuerza Especial de Lucha contra el Crimen (Felcc) en Oruro, coronel Manuel Vergara, según un reporte de radio Fides.

Defensa del 21F

Conade amplía convocatoria para movilización del lunes



MARCHA DE CONADE EN EL 2018, TAMBIÉN EN DEFENSA DE LOS RESULTADOS DEL 21F.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

El Consejo Nacional de Defensa de la Democracia (Conade), a través de Waldo Albarracín rector de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), defenestró a los vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) por actuar con parcialidad con el Movimiento Al Socialismo (MAS). La entidad confirmó que participará en la marcha del lunes 10 de junio, que partirá desde la Ceja de El Alto hasta la Plaza Abaroa.

"Hace quince días hubo una reunión en Santa Cruz, organizaciones de la sociedad civil incluso organizaciones políticas, donde se hizo un análisis sobre los vocales inescrupulosos, comenzando de la presidente María Eugenia Choque y los demás, que demuestran de forma ostensible su parcialización y subordinación hacia el Gobierno y por ende al MAS", dijo Albarracín.

Sudáfrica

Manada de leones escapó de un parque

Inf. Pág.6, 3er. Cuerpo

Johannesburgo.- Una manada de catorce leones escapó del Parque Nacional Kruger en Sudáfrica y ha sido localizada en una zona minera próxima, donde los felinos están siendo vigilados por las autoridades locales, a la espera de que se los pueda llevar de vuelta a la reserva natural.

El Departamento de Desarrollo, Medioambiente y Turismo de Limpopo, la región donde se encuentra el parque, se dio cuenta de la falta de los leones el jueves, pero, según se informó ayer, "no hay nada de lo que alarmarse" porque los animales están loca-



LEONES EN MEDIO DE VEHÍCULOS (IMAGEN REFERENCIAL)

Ante Tribunal de La Haya

Chile pidió tres meses para responder sobre el Silala

> En octubre de 2018, el vecino país solicitó a la Corte de La Haya, pasar inmediatamente a la etapa oral mientras que diplomáticos bolivianos requirieron continuar con la Dúplica en la fase escrita, pedido que fue aceptado

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

Un plazo de tres meses pidió el equipo jurídico de Chile ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya para responder de forma escrita a la Dúplica que presentó Bolivia por el uso de las aguas de los manantiales del Silala, infor-

mó el canciller Diego Pary.

"Una vez que Bolivia ha
concluido con la etapa de la presentación de la dúplica, Chile ha solicitado a la Corte Internacional de Justicia de La Haya poder responder a la dúplica boliviana y, por lo tanto, está solicitando un plazo de tres meses adicionales para que puedan hacer una respuesta escrita a la dúplica boliviana presentada el pasado 15 de mayo", informó Pary.

El equipo chileno solicitó, además, que todo el proceso se pueda

desarrollar en "plazos breves". EL DIARIO consultó al Canciller si el pedido de Chi-

VENEZOLANOS DEJANDO SU

TERRITORIO.



NACIMIENTO DE LOS MANANTIALES DE SILALA EN EL DEPARTAMENTO DE POTOSÍ

le puede ser atendido por la Corte de La Haya, siendo que este tribunal ya determinó los tiempos para la fase escrita en la demanda, éstos ya se cumplieron y lo que corresponde es cumplir la fase de la defensa de los alegatos orales.

'Seguro Chile ya conoce la Dúplica boliviana y en ese marco quiere hacer la representación escrita y ha solicitado a la Corte un plazo de tres meses para poder presentar este escrito", manifestó

Santiago demandó a Bolivia ante la CIJ en 2016 y exigió que se declare al Silala como un río internacional. Nuestro país sostiene que las aguas nacen de manantiales que están en territorio boliviano y que corren hacia el vecino trasandino por una canalización artificial y no de manera natural.

"Chile ha hecho uso del derecho que tiene a responder tamente a la fase oral. En ese Rodríguez Veltzé.

marco, nosotros ahora vamos a esperar cuál es la decisión que va a tomar la Corte una vez que reciba el documento escrito de parte de Chile en los próximos tres meses", explicó Pary a la agencia Abi.

De acuerdo con el jefe de la diplomacia boliviana, esa solicitud de Chile fue presentada ante la CIJ a inicios de esta semana y la información por escrito la Duplica bolivia-na, no ha optado por ir direc-Bolivia ante La Haya, Eduardo

4 millones de venezolanos dejaron su país

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo

Ginebra.- El número de venezolanos que han abandonado su país por la crisis ha superado la barrera de los cuatro millones, anunciaron ayer conjuntamente la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la Agencia de Refugiados de las Naciones Unidas (Acnur).

Los ciudadanos venezolános se han convertido en uno de los grupos de poblaciones desplazadas más grandes del mundo, tras la aceleración del éxodo masivo a partir de 2016.

En solo siete meses, contados desde noviembre de 2018, el número de refugiados y migrantes venezolanos aumentó en un millón, según datos de las autoridades nacionales y de otras fuentes creíbles utilizados por ambos organismos de la ONU.



"Vendaval" Nadal arrasó a Federer

> El español ahora aguarda conocer a su próximo rival en la final

Inf. Suplemento Deportivo

París.- Rafael Nadal y Roger Federer disputaron ayer una semifinal de lujo en Roland Garros. El español venció por 6-3, 6-4 y 6-2 El español venció por 6-3, 6-4 y 6-2 al suizo en 2 horas y 25 minutos

Los errores no forzados a causa del clima le jugaron una mala pasada a Federer, que perdió nuevamente el saque en el sexto game (2-4) y la posibilidad de igualar a Nadal, que comenzó a cerrar el set al retener el saque y ponerse 5-2 por encima.



EL TENISTA ESPAÑOL RAFAEL NADAL (I) EN ACCIÓN CONTRA EL SUIZO ROGER FEDERER DURANTE LA SEMIFINAL DE ROLAND GARROS QUE AMBOS DISPUTARON AYER, EN PARÍS, FRANCIA.

